



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate
CS-17-24

Plus de 80 000 \$ investis dans le parc-école de l'école Notre-Dame-de-Fatima

Val-d'Or, le 15 mai 2017 – Le personnel, les élèves et les parents de l'école Notre-Dame-de-Fatima sont fiers d'inaugurer ce printemps leur cour d'école réaménagée, en présence des nombreux partenaires associés à ce projet d'envergure. Plus de 80 000 \$ ont été investis pour le bien-être des élèves et aussi pour offrir un aménagement favorable à accueillir l'ensemble de la communauté.

Au cours des deux dernières années, un comité composé de la direction d'école, de l'éducatrice physique, d'une employée des ressources matérielles de la commission scolaire et de deux bénévoles a piloté ce projet pour améliorer le parc-école. La recherche de financement, la mobilisation du milieu ainsi que la planification du réaménagement ont été les principales étapes réalisées. La contribution du ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur, de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois, de la Corporation des Parcs et Espaces récréatifs de Val-d'Or ainsi que d'entreprises locales ont permis de réaliser ce projet, qui contribue à la qualité de vie des élèves, mais aussi des citoyens du quartier.

Au début du processus, une consultation a été réalisée auprès de l'équipe-école et des élèves afin d'évaluer les intérêts de ces derniers et de leur offrir des équipements répondant à leurs attentes. Un nouveau module de jeu, deux tornades inclinées ainsi que des bascules ont été installés pour faire bouger les élèves. Le carré de sable a été recouvert d'une pergola afin de créer un espace ombragé. Des bancs ont été ajoutés près des terrains de basketball. Les terrains de soccer ont été nivelés. La plantation de quelques arbres et le resurfaçage d'une partie de l'asphalte auront lieu prochainement.

L'école Notre-Dame-de-Fatima compte environ 360 élèves et le nouvel aménagement vise à favoriser une cour d'école active et harmonieuse. « Afin de s'assurer que les élèves évoluent dans un milieu sain et sécuritaire, l'école a notamment redéfini des temps et des zones de jeux adaptés pour les élèves du 1^{er} cycle et d'autres pour les élèves du 2^e et 3^e cycle. La revitalisation de la cour ainsi que l'animation offerte par des élèves jeunes leaders contribuent à l'atteinte de cet objectif. », a mentionné Mme Marie-Claude Breton, directrice de l'école Notre-Dame-de-Fatima.

L'école Notre-Dame-de-Fatima est heureuse de ces nouveaux investissements qui contribuent à offrir aux élèves un environnement sain et sécuritaire. Elle remercie les nombreux partenaires qui se sont alliés à ce projet. D'autant plus que nous sommes convaincus, à la CSOB, qu'un enfant qui joue bien apprend bien. « Un parc-école, c'est aussi un lieu de rassemblement pour les familles en plus d'offrir, à nos élèves, une cour d'école agréable au quotidien » a indiqué M. Gaétan Gilbert, président de la CSOB.

-30-

Source et demande d'entrevue : Caroline Neveu, conseillère en communication
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca